

# Isadora Duncan ya es parte del temario de bachillerato en los libros de economía de la editorial Santillana



La Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan, marca un nuevo hito en su trayectoria y en el presente curso pasa formar parte de los estudios de bachillerato, concretamente en los libros de **Economía, emprendimiento y actividad empresarial** que se estudian en el primer curso.

En el tema dedicado al emprendimiento, bajo el título *“Fundación Isadora Duncan: finanzas responsables”*, se habla del papel de nuestra entidad en materia de educación financiera y pobreza energética, destacando el papel de **María García, presidenta de la fundación** con una breve descripción de su trayectoria, para pasar a hacer una descripción del programa mencionado, partiendo de una [entrevista que el diario “La razón” hizo a María García en el año 2020](#), destacando al final del texto algunos logros recientes de la fundación en esta materia como el Premio a la Iniciativa de Educación Financiera, que nos otorgaron la CNMV y el Banco de España en el 2017.

Para finalizar el tema, se pide al alumnado que haga un pequeño trabajo de investigación sobre la Fundación Isadora Duncan y sobre otras ONG de su entorno más cercano.

Desde aquí queremos agradecer a la editorial Santillana, que nos haya puesto como ejemplo de buena práctica en un texto educativo que estudiarán miles de estudiantes.

La entrada [Isadora Duncan ya es parte del temario de bachillerato en los libros de economía de la editorial Santillana](#) se publicó primero en [Isadora Duncan](#).

Artículo original: [Isadora Duncan ya es parte del temario de bachillerato en los libros de economía de la editorial Santillana](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)